

## Communiqué de presse

La Neuveville, le 29 novembre 2017

## Madame Kim Maradan devient la nouvelle secrétaire générale du CJB

Le Conseil du Jura bernois (CJB) a nommé, lors de sa séance plénière du 29 novembre 2017, Madame Kim Maradan, des Hauts-Geneveys, comme nouvelle secrétaire générale de l'institution.

Madame Maradan est titulaire d'un bachelor en économie d'entreprise de la Haute école de gestion Arc obtenu en 2016. Elle débute sa carrière professionnelle en tant qu'employée de commerce auprès d'une entreprise régionale basée à Reconvilier. En septembre 2016, elle rejoint le CJB en tant qu'adjointe du secrétaire général.

La future secrétaire générale a convaincu le CJB grâce à sa connaissance étendue du fonctionnement de l'institution et des dossiers. Le CJB se réjouit de pouvoir compter sur une personnalité connaissant intimement l'institution, disposant d'excellentes compétences professionnelles et d'un bon réseau au sein du canton.

Madame Maradan entrera en fonction le 1<sup>er</sup> février 2018, alors que le secrétaire général actuel, Monsieur Lucas Bonadei, quittera son poste le 31 janvier 2018 après un peu plus de trois années passées au service du CJB. Le poste d'adjoint-e de la secrétaire générale sera rapidement remis au concours.

## **Informations**

Marcelle Forster, présidente du CJB, 079 400 18 08 ou Lucas Bonadei, secrétaire général du CJB, 031 633 75 73.